

FECODE RECHAZA LA AGRESIÓN DEL GOBIERNO DE DUQUE CONTRA LA MOVILIZACIÓN SOCIAL, PACÍFICA Y CIVILISTA

FECODE rechaza la agresión del Gobierno Nacional contra la movilización social, pacífica y civilista que se desarrolla a lo largo y ancho del país y se une a la denuncia nacional e internacional por el alevé atentado contra Dylan Cruz Medina, estudiante del Colegio Distrital Ricaurte de Bogotá, quien se debate entre la vida y la muerte; como también, rechaza el uso de la fuerza por parte del Estado, cada vez más desmedido, contra millones de manifestantes que sólo portan cacerolas, banderas y cornetas para ejercer el derecho constitucional a la protesta.

La población está unida en un gran canto contra la corrupción y por la materialización de los derechos fundamentales y humanos, la vida, la paz, el trabajo digno, la diversidad, el medio ambiente y la supervivencia del Estado Social de Derecho; con el propósito de que las presentes y futuras generaciones, estén libres de guerra, corrupción, mentira y miseria, hoy impulsadas desde el poder del Estado.

La enorme expresión ciudadana asumida por millones de colombianas y colombianos desde el histórico Paro Nacional del 21N no ha cesado de manifestarse de manera simbólica, pacífica, pero firme a través del cacerolazo; el cual ha impedido que la violencia ejercida por unos pocos y orquestada por poderes oscuros, distraiga los justos propósitos de la movilización social.

Hemos y seguiremos condenando siempre la violencia provenga de donde provenga, en virtud de lo cual, a las justas reclamaciones que motivaron el exitoso Paro Nacional del 21N, adicionamos y exigimos el inmediato desmonte del ESMAD.

Duque habla pero no escucha a la población. Pretende embolatar la solución a la grave problemática nacional, "conversando" y reeditando los populistas Consejos Comunitarios. Lo anterior con el propósito de ganar tiempo, mientras negocia con los grandes empresarios, comerciantes, banqueros y parlamentarios las regresivas reformas tributaria, laboral y pensional.

Similar proceder tiene el gobierno, al empantanar la reforma constitucional, la cual debe aumentar de manera real y progresiva los recursos para educación, salud y demás rubros de la inversión social para la población de los más de 1.100 municipios de Colombia; así como tampoco garantiza el presupuesto estatal y adecuado de las instituciones de educación superior.

Exigimos el cumplimiento de todos los acuerdos suscritos por el gobierno a nombre del Estado y las organizaciones sociales y políticas; de igual forma, un diálogo directo con el Presidente de la República, el Comité Nacional de Paro y los sectores representativos que promueven la terminación definitiva del conflicto interno.

Saldremos nuevamente a las calles junto con la ciudadanía, a la vez que **convocamos a todo el Magisterio y a la Comunidad Educativa**, a realizar el lunes 25N, cacerolazos alrededor de las instituciones educativas y sus respectivas sedes, entre las 10:30 y 11:30 am y, entre las 1:00 y 2:00 pm, como preludeo a las marchas del Día de la NO Violencia contra la mujer, que se realizarán en todo el territorio nacional. En el caso de Bogotá, partiremos a las 4 pm, desde el Parque Nacional a la Plaza de la Hoja.

Mañana a primera hora se reunirán nuevamente los Comités Ejecutivos de FECODE y la CUT. Llamamos a todo el Magisterio y a la Comunidad Educativa a estar atentos de sus orientaciones y del Comité Nacional de Paro.

¡Por la vida, la paz, la democracia, el trabajo digno y la materialización de todos los derechos humanos y fundamentales, contra el paquetazo de Duque, la OCDE y el FMI, viva el Paro Nacional!



Bogotá, 24 de noviembre de 2019

DOCUMENTO OFICIAL